

Interesada Venezuela en la cooperación agroindustrial con ONU



Caracas, 17 oct (RHC) Autoridades del Ministerio de Agricultura de Venezuela y representantes de la Organización de Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (Onudi) evaluaron la expansión de la cooperación agroindustrial conjunta.

El ministro de la cartera, Wilmar Castro, anunció a través de la red social Twitter que la reunión, celebrada en Austria, permitió revisar los avances de los acuerdos suscritos entre la nación suramericana y la instancia internacional.

“Nos reunimos con el embajador de Venezuela en Austria, Jesse Chacón, y representantes de la ONUDI en aras de fomentar la cooperación al sector agroindustrial de nuestra nación”, escribió el titular.

Ambas partes suscribieron en mayo de este año el Acuerdo Programa País, alianza que persigue diversificar la economía nacional, lograr la independencia en la producción, así como consolidar la exportación de rubros agrícolas como el arroz, café, soya, cacao, maíz y cañotes.

El acuerdo tiene un plazo de ejecución de tres años (2018-2021) y convoca a todos los sectores productivos del país para alcanzar los objetivos propuestos.

Mientras el presidente venezolano, Nicolás Maduro, ratificó su compromiso con la estabilidad económica y prosperidad de la nación suramericana, a propósito de la conmemoración del Día Internacional para la Erradicación de la Pobreza.

A través de un mensaje en la red social Twitter, el jefe de Estado manifestó la intención de su gestión de no cesar en la lucha contra ese flagelo.

“En el Día Internacional para la Erradicación de la Pobreza, quienes asumimos la conducción de la Revolución Bolivariana, juramos que no descansaremos hasta recuperar la estabilidad económica de Venezuela, para darle la mayor suma de felicidad y prosperidad a nuestro pueblo”, escribió.

La fecha se celebra desde 17 de octubre de 1987, cuando más de 100 mil personas se reunieron en la plaza del Trocadero, en París, para rendir homenaje a las víctimas de la pobreza extrema, la violencia y el hambre.

Congregados en el sitio donde en 1948 se suscribió la Declaración Universal de Derechos Humanos, los manifestantes reafirmaron la necesidad de aunar esfuerzos para garantizar el respeto y compromiso con la eliminación de ese flagelo.

Desde entonces, personas de toda condición, creencia y origen social se reúnen cada año ante las placas que recuerdan el hecho para renovar su compromiso y mostrar su solidaridad con los pobres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/174219-interesada-venezuela-en-la-cooperacion-agroindustrial-con-onu>



Radio Habana Cuba